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平成30年２月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  平成30年２月27日（火）午後２時～ 

２ 開 催 場 所  市役所本館３階第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員氏名    吉田達郎 水野敏江 石原大三 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員氏名    なし 

７ 説明のため出    事 務 局 長       膳亀 進 

席した者の職  学 務 課 長       石倉 裕子 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      スポーツ課長       落合 真理子 

子ども課長       石川 美香 

  教育センター所長     藤井 克弘 

  学務課長補佐       石井 正広 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

日程第２ 教育長の報告 

日程第３ 議決事項 

     議案第１号 平成29年度滑川市一般会計予算（第７号）について 

     議案第２号 平成30年度滑川市一般会計予算について 

     議案第３号 滑川市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に 

           関する基準を定める条例の一部を改正する条例について 

日程第４ 検討事項 

     ・平成30年度教育委員会重点施策（案）について 

日程第５ 報告事項 

       ・指定校変更について 

       ・卒業証書授与式について 

       ・平成 30年度始業式・終業式の日程について 

       ・損害賠償請求に係る和解に関する件 

       ・子どもの体力向上への取り組みについて 

日程第６ その他 

       ・市政功労表彰について 

       ・第２次滑川市子ども読書活動推進計画について 

９ 会議の要旨 

 

吉田委員長 

 

 

それでは、ただいまから２月定例会を開会する。 
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吉田委員長 

 

 

伊東教育長 

 

吉田委員長 

 

 

 

吉田委員長 

 
 

石井課長補佐 

石倉課長 

 

吉田委員長 

 

 

石倉課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

膳亀局長 

石倉課長 

地崎課長 

落合課長 

石川課長 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付しているが、

これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（異議なし） 

 

異議がないので、前回会議録は承認されたものする。 

続いて、日程第２ 教育長の報告をお願いする。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの教育長報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑等なし） 

 

日程第３ 議案第１号 平成29年度滑川市一般会計補正予算（第７号）につ

いて説明願う。 

 

（議案第１号 平成29年度滑川市一般会計補正予算（第７号）について説

明） 

 

ただ今の説明について、何かご質問等はないか。 

学校トイレの洋式化工事は、２校の他は終わっているのか。 

 

必要な学校は今年度既に工事が終わっており、残り２校である。 

 

それではお諮りする。議案第１号 平成29年度滑川市一般会計補正予算（第

７号）について承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第１号は原案のとおり承認された。 

引き続き議案第２号 平成30年度滑川市一般会計予算について説明願う。 

 

（議案第２号 平成30年度滑川市一般会計予算について説明） 

 

 

 

 

 

それではお諮りする。議案第２号 平成30年度滑川市一般会計予算について

承認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第２号は原案のとおり承認された。 

引き続き議案第３号 滑川市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の

運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について説明願う。 
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石川課長 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

石井課長補佐 

 

石原委員 

 

 

石川課長 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

石倉課長 

 

石井課長補佐 

 

 

落合課長 

 

 

吉田委員長 

 

 

 

落合課長 

 

 

水野委員長 

職務代理者 

 

落合課長 

 

（議案第３号 滑川市特定教育・保育施設及び特定地域型保育事業の運営に

関する基準を定める条例の一部を改正する条例について説明） 

 

それではお諮りする。議案第３号 滑川市特定教育・保育施設及び特定地域

型保育事業の運営に関する基準を定める条例の一部を改正する条例について承

認することにご異議はないか。 

 

（異議なし） 

 

賛成全員で議案第３号は原案のとおり承認された。 

日程第４ 検討事項 平成30年度教育委員会重点施策（案）について説明願

う。 

 

（平成30年度教育委員会重点施策（案）について説明） 

 

「４ 幼児教育を担う施設における支援の充実」と「５ 認定こども園にお

ける支援の充実」が削除された理由は何か。 

 

今まで「３ 保育施設における支援の充実」と「４ 幼児教育を担う施設に

おける支援の充実」、「５ 認定こども園における支援の充実」の中で似たよ

うなことを３回書いていた状況であったため、これを整理し「３ 教育・保育

施設における支援の充実」と変更して３つを合わせる形にした。 

 

案を見ていただき、ご意見がある方は、次回まで随時事務局に連絡していた

だくこととしたい。 

それでは、日程第５ 報告事項 指定校変更について説明願う。 

 

（指定学校変更、区域外就学について説明） 

 

（卒業証書授与式について説明） 

（平成30年度始業式・終業式等の日程について説明） 

 

（損害賠償請求に係る和解に関する件について説明） 

（子どもの体力向上への取り組みについて説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

体力向上への取り組みについて、子どもたちが運動する機会は減ったのかど

うか。 

 

10ページ、11ページに「運動やスポーツをすることが好きか」「運動やスポ

ーツをどのくらいするか」というアンケート結果が載っている。 

 

３ページの中学校1500メートル走の表の見方はどうなのか。 

 

 

（表の見方を説明） 
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石原委員 

 

 

 

 

落合課長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

吉田委員長 

 

石井課長補佐 

 

地崎課長 

 
吉田委員長 

 

石原委員 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

吉田委員長 

 

石井課長補佐 

 

吉田委員長 

 

 

 

 

 

1500メートル走は平成23年度と比べると数値が低下してきている。 

 

全国学力状況調査結果にもあったが、テレビを見たり室内でのゲーム時間が

増加したりしていることとも関連しているのではないか。おじいちゃんやおば

あちゃんが孫を預かっている時間帯に外で子どもを遊ばせにくい状況もあるの

ではないか。 

 

報道発表では、小学生から中学生になるにつれて運動時間は減少傾向にあ

り、女子のほうが顕著であると言われている。それを受けて女子のほうは運動

機会を増やすなどして、数値は上がってきている。 

 

本市は過去比較で見ると数値は上昇してきており、体力そのものは向上して

きている。 

幼保小連携の会議を続けているが、運動の格差が大きくなってきていること

に対して、日常的に運動できる環境や生活習慣そのもので体を動かすことをし

ないとならない。 

 

それでは、日程第６、その他について説明を願う。 

 

（市政功労表彰について説明） 
 

（第２次滑川市子ども読書活動推進計画について説明） 

 

ただ今の説明について、何かご意見、ご質問等はないか。 

 

児童館が平成28年に新たに開館したが、児童館というのは読書の中でどのよ

うな位置づけになっているのか。子ども図書館などのほかにも児童館に読書環

境の機能があるのであれば、計画の概要の「連携・協力体制」の部分に児童館

も大きく表示してはどうか。 

 

児童館のマークを入れて、子ども図書館も記載するなど表示を工夫するなど

して強調する。 

 

 最後に３月の行事予定をお願いする。 

 

（３月行事予定について説明） 

 

何かご質問等はあるか。 

 

（次回の定例会の開催を３月20日（火）午後１時に決定） 

 

以上で本日の日程は全て終わりました。これで教育委員会１月定例会を閉会

する。本日はどうもご苦労さまでした。 

 

（午後４時13分終了） 

 


